



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	30 Juni 2023	Media	Mingguan Rakyat Sumbar
Kategori	FASILITAS UMUM	Jurnalis	anasrul

Mingguan
Sumbar Post

KLIPING KORAN
EDISI : 714 / TH. XIV
TANGGAL : 30 Juni - 6 Juli 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Dipimpin Wali Kota Pariaman, Genius Umar, Pemko dan Forkopimda bagikan Bendera ke masyarakat

KOTA PARIAMAN - Dipimpin Wali Kota Pariaman, Genius Umar, Pemko dan Forkopimda bagikan Bendera merah putih ke masyarakat. Kegiatan ini dilakukan bersamaan Jalan Santai dalam rangka Memeriahkan HUT Bhayangkara ke 77 dan HUT Kota Pariaman ke 21, bertempat di halaman

Mapolres Pariaman, Kelurahan Alai Gelombang, Kecamatan Pariaman Tengah, Selasa (27/6/2023).
Pembagian bendera ini diinisiasi oleh Pemerintah Kota Pariaman melalui Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik (Kanesbangpol), dimana pembagian bendera merah putih

ini, dipimpin langsung oleh Wali Kota Pariaman, Genius Umar, diikuti Wakil Walikota Pariaman Mardison Mahyuddin, Kapolres Pariaman, AKBP Abdul Aziz, Ketua DPRD Kota Pariaman, Harpen Agus Bulyandi, Wakil Ketua DPRD Kota Pariaman, Efrizal, Sekda Kota Pariaman, Yota balad.

Wali Kota Pariaman, Genius Umar menjelaskan, pembagian Bendera Merah Putih dilakukan, sebagai wujud dukungan Gerakan Pembagian 10 juta Bendera Merah Putih di seluruh Indonesia, yang digagas oleh Kementerian Dalam Negeri. "Sebagai wujud rasa syukur atas kemerdekaan yang kita rasakan saat ini, kita di Pemko Pariaman, melaksanakan pembagian bendera merah putih untuk masyarakat yang kita temui

disela kita melaksanakan jalan santai, untuk nantinya dipasang di rumah masing-masing, sebagai wujud syukur kita," ujarnya.
Genius juga mengatakan bahwa kegiatan ini, sebagai bentuk kita dalam menanamkan rasa cinta terhadap tanah air, dan meningkatkan semangat nasionalisme kepada masyarakat, karena Bendera Merah Putih itu, merupakan identitas, simbol dan alat pemersatu Bangsa Indonesia. (gulo)

21

